El Opus Dei orientado a la vida secular

El Código Da Vinci presenta al Opus Dei como hostil al mundo moderno secular. En realidad es todo lo contrario. Una idea central del Opus Dei es que los laicos cristianos son llamados a formar plenamente parte del mundo moderno, secular, perfeccionándolo con su testimonio cristiano, antes que rechazarlo y apartase, son parte del mundo.

El Papa Juan Pablo II: "(El Opus Dei) tiene en la mira la santificación de uno mismo, mientras permanece en el mundo trabajando: vivir el Evangelio en el mundo, mientras se vive inmerso en él, para transformarlo y redimirlo a través de su amor personal a Cristo. Este es verdaderamente un gran ideal, que desde un principio se ha anticipado a la teología del estado laico, que es una marca característica de la Iglesia preconciliar y posconciliar". El Observatorio Romano, Agosto 27, 1979.

Profesora Elizabeth Fox-Genovese:

"El Opus Dei esta consagrado a la peculiar misión moderna de la santificación de la vida – y especialmente en el trabajo – en el mundo. El mismo nombre (Opus

Dei), que significa trabajo de Dios, captura la esencia de la misión. Son gente ordinaria, viviendo su vida ordinaria, puede santificar el trabajo, cualquiera que sea, ofreciéndolo a Dios y por consiguiente consagrarse a promover la santidad en todos los días de su vida... Los miembros de la "Obra" son madres de familia, políticos, profesores universitarios, profesores de colegio, administradores, trabajadores sociales, decoradores de interiores, especialistas en comunicación, hombres o mujeres de negocios, o miembros virtualmente de cualquier otra ocupación". De una conferencia del 03 enero del 2004. Fox-Genovese es profesora de Historia en la Universidad de Emory, directora fundadora del Instituto para estudios de la Mujer, y Editora del The Journal of the Historical Society.

Cardenal Joseph Ratzinger: "De todo esto yo tengo una mejor

percepción de la naturaleza interior del Opus Dei, esta unión sorprendente de absoluta fidelidad a la gran tradición de la Iglesia, a su fe, y la apertura incondicional a todos los desafíos de este mundo, ya sea en el académico, en el campo del trabajo, o en materias de economía". L´Osservatore Romano, octubre 6, 2002.

El Cardenal Ratzinger es Prefecto de la Sagrada Congregación de la Doctrina de la Fe.

Cardenal Basil Hume, OSB: (Sobre san Josemaría) "Sus palabras, setenta años atrás, anticiparon el decreto del Concilio Vaticano II sobre el lugar y el papel del laico en el mundo....Estoy convencido que estuvo retardado nuestro entendimiento para comprender que es lo que nos quería decir el Espíritu Santo en el Concilio. Pero el Espíritu sigue llamando....Y seguramente el Espíritu nos esta

llamando en nuestros días a un mayor grado de santidad. Y ha sido el papel de los movimientos y del Opus Dei en proveer apoyo y dirección en este camino de santidad." De una Homilía de octubre 2, 1998, en la Misa de Acción de Gracias en Londres celebrando el 70 aniversario de la fundación del Opus Dei.

San Josemaría Escrivá, fundador del Opus dei: "Verdaderamente, una de las mayores alegrías fue ver que el Concilio Vaticano II proclamara tan claramente la divina vocación del laico." De una entrevista publicada en el periódico Francés, Le Figaro, Mayo 16, 1966 y republicado en Conversaciones de Josemaría Escrivá, Scepter Publishers, 2002.

pdf | Documento generado automáticamente desde https://

opusdei.org/es-pe/article/el-opus-deiorientado-a-la-vida-secular/ (12/12/2025)